Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 84 m2
Référence 86117010
Prix 489 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez ce magnifique appartement de quatre pieces d'environ 84 m2, situé au
dernier étage d'une petite copropriété, a seulement quelgues minutes a pied des
plages de Cannes et de toutes les commodités. Des I'entrée, vous serez séduit par
ses belles hauteurs sous plafond et son séjour lumineux ouvrant sur une agréable
terrasse exposée plein sud. La cuisine indépendante, entierement rénovée et
équipée, allie élégance et fonctionnalité. L'espace nuit comprend une chambre
parentale avec dressing et acces a la terrasse, ainsi que deux autres chambres

dont une avec balcon privatif et vue ...

** price reduction **discover this superb 84 m?2 4-room apartment, nestled on the
top floor of a small condominium, just a few minutes walk from the beaches and
close to all amenities. The entrance hall with cupboard leads to a bright living room
that opens up to a pleasant south-facing terrace. The separate kitchen has been
tastefully renovated using quality materials that is both functional and elegant. The
night space comprises a master bedroom with dressing room and direct access to
the terrace, from which you can admire the fireworks, as well as two additional

bedrooms, one of which has a ...
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8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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